

LA ENCRUCIJADA DE LA UNIVERSIDAD

La biografía de la universidad argentina se remonta a tanto tiempo atrás que se podría decir que ella nació junto con la patria. Hace noventa años los acontecimientos de 1918 que fueron conocidos bajo el nombre de “Reforma Universitaria” trastocaron las relaciones entre autoridad y alumnado, entre tradición y vanguardia, entre saber de tradición y saber académico. Esa renovación política y espiritual no sólo permitió el co-gobierno tripartito de los asuntos y temas que conciernen a todos los miembros de comunidad universitaria, también potenció la alianza entre vocación y conocimiento. Ahora, el tiempo transcurrido ha acumulado diversos problemas y establecido encrucijadas novedosas que no son sencillas de comprender y de administrar. Los desafíos son enormes y no siempre los actores del drama universitario saben atender las razones de los otros. Sandra Carli y Francisco Naishtat ofrecen una reflexión sobre la actualidad de nuestra “casa de estudio”.